

ESPACIOS DE DEBATE GRUPAL ESCUELA DE FORMACIÓN

Resultados del trabajo grupal Exposición del grupo al Plenario

INTERVENCIONES - PROPUESTAS

- Se valora de manera positiva reactivar la Escuela de Formación en materia de Participación Ciudadana.
- Se propone comenzar por establecer una definición compartida del concepto de PARTICIPACIÓN.
- Se hace necesario un lenguaje común en materia de participación ciudadana con los agentes implicados en la transformación social.
- Se propone la formación sea vinculante, participativa y cercana a la realidad que vivimos.
- Se requiere búsqueda de fórmulas para la formación llegue y parta de toda la ciudadanía.
- Se proponen contenidos formativos como: Ley Canaria de Fomento de la Participación Ciudadana, el consenso, la comunicación, la resolución de conflictos, la escucha activa, el trabajo en equipo, el liderazgo compartido, etc.
- Se propone dibujar Mapas que resalten lo que hay y lo que queremos en a ciudad-districtos-barrios.
- Se manifiesta la inquietud de impulsar un núcleo a nivel ciudad que elabore de manera compartida y participativa un Plan de Trabajo de Formación, que continúe con extensiones en los distritos con “árbitros” externos que puedan asesorar y promover las necesidades y potencialidades formativas en las zonas-barrios.